

A l'attention de : Fabienne Martin Directrice EPL Besançon 2 rue des Chanets 25 410 Dannemarie-sur-Crète

Madame.

Je fais suite à nos précédents échanges avec l'établissement de Mâcon-Davayé, avec qui nous travaillons en partenariat pour intégrer leurs besoins spécifiques au sein de notre projet de simulateur de formation en 3D et en Réalité Virtuelle pour les machines viticoles, en particulier les machines à vendanger, que nous élaborons avec le constructeur GREGOIRE, l'école Agri Cap Conduite et Studio NYX.

Pour de tels projets de simulateurs, il est précieux et indispensable d'avoir une personne dédiée sur site capable de communiquer avec les fournisseurs de technologies et de logiciels, capable de coordonner les projets et de suivre leurs développements, capable de spécifier les besoins de tiers lieux dédiés, capable d'installer, de maintenir et de faire évoluer parfois les simulateurs, et enfin capable de promouvoir ces outils auprès des stagiaires, des élèves et des formateurs en les accompagnant.

Pour ces raisons nous soutenons la demandede Mâcon-Davayé et des lycées partenaires de Besançon, Velet et Beaune, de création d'un poste d'ingénieur chef de projets.

Je me réjouis de la dynamique impulsée par vos établissements, et je reste à votre disposition pour toute question.

Bien cordialement

A Cenon,

Le 30 septembre 2020

Fabrice Carré, Gérant

(MRK